

TF1, maso ou scatophiles ? - 1/1

Depuis maintenant un certain temps TF1 prend un malin plaisir à saborder ses propres émissions de télé-réalité. Mougeotte et Lelay seraient t-ils des membres actifs du magazine "fesse moi avec une pelle" (parainé par philippe Seguin) ou le goût inné pour la merde que veulent bien leur prêter les critiques qui disent ne regarder qu'Arte (mais qui se cachent pour regarder Buffy) est-t-il bien réel ?

Commençons par greg le millionnaire : Au début de chaque émission, l'introduction dure 1/4 h tout comme la conclusion entre temps c'est une suite de redondances (pour être sur que le téléspectateur a bien compris) assez savoureuses du genre :

-narration : greg commence à avoir des doutes sur ses choix

-Greg : je commence à avoir des doutes sur mes choix
ou mieux

-narration : greg pense que ginette (ben oui je vais pas l'appeler germaine j'ai oublié son nom !) a des soupçons sur sa fortune

- Greg : Je crois qu'elle a des soupçons sur ma fortune

- Ginette : J'ai des soupçons sur sa fortune

Vous croyez qu'il n'existe pas d'émission plus creuse ? Erreur, j'en ai cauchemardé TF1 l'a fait...

Une émission avec une telle profondeur qu'en regardant le générique tu connais toute l'histoire c'est le concept de l'île de la tentation :

(désolé je ne connais plus aucun nom de l'île de la tentation donc je vais en inventer des stylés)

giselle (prononcer djaïzeul) petite amie de lucien (prononcer lou cheun) a touché sans aucune retenue le gros orteil gauche de gaston (prononcer gay stone) avec son talon !!

Denis Brognart est en effervescence : "alors Lucien, giselle vous a trompé ! Regardez ce qu'elle fait avec gaston et c'est totalement délibéré de sa part, qu'est ce que vous allez faire maintenant que votre fierté et à tout jamais souillée ?".

A ce moment là on peut voir en boucle cet orteil touché avec la sensualité d'un ours brun en rut et lucien devenir fou de jalousie (on le comprend).

Alors pour donner l'impression qu'il se passe quelque chose, Brognart lui en envoie plein la gueule : "vous souffrez hein, décrivez moi ce que vous ressentez" si lucien craque, la production doublera les primes de Brognart (il faut savoir que ces primes sont évaluées en fessées).

Pourtant deunisse (prononcer denis) ne prend vraiment son pied qu'à koh Lanta : Céline est éliminée, Alors avec un sourire narquois et mielleux exprimant la sadismefaction Brognart croit bon d'ajouter : "Céline tous les candidat vous ont rejetée car vous êtes mauvaise, aucun n'a voulu éliminer quelqu'un d'autre que VOUS... " Céline vient alors de se prendre une grosse claque dans la gueule

Brognart en passe alors une seconde couche : "Mais vous deviez vous y attendre ? N'est ce pas ?"

Il lui porte enfin l'estocade, bavant de plaisir : " cela vous fait mal ?" (ne contenant plus sa joie il pousse un souffle rauque de pervers du genre hin hin hin et son sourire vient lui coller la bave aux oreilles) "racontez nous" alors la pauvre Céline, qui ne peut plus que suffoquer, part pleurer dans un coin.

Les caméras se jettent alors dessus pour faire des gros plans sur ses larmes. Brognart atteindra l'orgasme si, dans la foulée, le nez de Céline se met à couler (pas de mouchoirs sur Koh Lanta)

Avec un tel assortiment d'émissions de merde TF1 allait se prendre une déculotée par les autres chaînes mais une émission a faillit gacher son plaisir Nice People, concept entièrement repompé (par le créateur des téléubbies) dont l'original avait fait un carton. Mais Mougeotte, petite cochone va ! A décidé d'engager Artur pour la présentation -no comment-